

信号交差点、トラックと乗用車が出合い頭に衝突

2015年6月18日(木)21時15分

18日午前11時半ごろ、岩手県の信号機のある交差点で、トラックと乗用車が出合い頭に衝突し、トラックが近くの民家に突っ込んだ。警察で事故の原因を調べているが、トラックの運転手の上司によると、トラックが青信号で直進中に、左から乗用車が信号を無視して交差点に進入してきたという。

◆北海道警察:悲惨な交通事故を防止するため 取締りを強化します◆

平成27年度 全国安全週間 (7月1日~7月7日)
(準備期間:6月1日~6月30日)

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ” 注意

◆追突・バック事故の根絶◆

- ・前を走行する車には、適切な車間距離を保ちましょう
- ・交差点付近では、早目に減速しましょう
- ・わき見・漫然運転はせず、「危険意識」をもって運転に集中しましょう
- ・バック時は、必ず目で確認し、『安易なバック』はやめましょう

停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から
渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない

2時間ごとに、15分休憩!

交差点 「右左確認/よ~し!」

自分は、事故を起こすはずがない? 事故に遭うはずがない?

信号のない交差点 トラックと衝突 バイクの85歳死亡

2015年6月19日(金)3時0分

18日午後0時半ごろ、神奈川県の市道で、男性(85)のミニバイクと、男性会社員(42)のトラックが衝突した。ミニバイクの男性は病院に運ばれたが死亡した。現場は信号機のない交差点

見通しが悪いカーブ センターラインを越えてはみ出し

大型トラックと正面衝突 軽乗用車の52歳男性が死亡

(2015年06月16日 10時59分)

15日午後8時ごろ、富山県の県道で、軽乗用車と大型トラックが正面衝突する事故がありました。この事故で、軽乗用車を運転していた52歳の男性が死亡しました。大型トラックの運転手にけがはありませんでした。現場は片側1車線の見通しが悪いカーブでした。警察は、軽乗用車がセンターラインを越えて対向車線にはみ出したものとみて、大型トラックを運転していた男性から事故当時の状況を聞くなど事故の原因を調べています。

午前2時 道路左側の縁石近くに立っていたらしい?

大型トラックにはねられ、女性死亡

2015年06月18日 10:52

17日午前2時40分ごろ、千葉県の国道で、グループホーム経営の女性(72)が大型トラックにはねられ、出血性ショックのため病院で死亡が確認された。警察は、トラックを運転していた運転手の男性(47)から事情を聴いている。女性は道路左側の縁石近くに立っていたらしい

午後9時 交差点、横断中、軽トラックにはねられ男性死亡

(2015年06月17日 11:57)

16日午後9時半、岩手県の国道の交差点で、歩いて道路を横断していた77歳の男性が、軽トラックにはねられ死亡しました。現場は片側1車線の国道と町道が交わる丁字路交差点、で近くにコンビニエンスストアや街灯があり、夜も比較的明るく路面は乾いていました。警察は軽トラックを運転していた男性から事情を聞くなどして、事故の原因を調べています。